



令和5年  
6月30日  
NO. 18

## 心を込めて 6年生へプレゼント

いつもお世話になっている6年生が昨日・今日、修学旅行に行くということで、日ごろの感謝の気持ちを込めて、てるてる坊主を作り、渡しました。6年生は、とても喜んでくれて、1年生もそんな6年生の姿を見て満足そうでした。



「6ねんせい た  
のしんできてく  
ださい」

6年生教室前に飾ってもらいま  
した。喜んで見る6年生の姿が  
印象的でした。



## お知らせと お願い

- 来週から、「子どもと語る会」があり、お子さん一人一人と担任が面談を行います。時間帯は基本的に放課後に行い、その日の面談後、まとまっての下校となります。（その日面談のお子さんは宿題などをして待ちます。）4日は歩いて自宅に帰る子の面談を予定しておりますので、下校が3：00となります。放課後こども教室や学童に帰るお子さんは、なるべくまとまって帰ることができるように配慮しながら日程を組んで面談を行います。来週と10日（月）の下校が2段階になっているのはそのためです。面談のない場合は早帰り、面談の時は遅帰りとなります。ご承知おきください。
- 本日「新体力テスト 記録用紙【小学校用】A・Cパターン」の用紙を渡しました。下段の身長・体重は後日学校で記載しますが、それ以外の欄につきましては、保護者の方にご記入をお願いします。7月7日（金）まで持たせてください。よろしくお願いいたします。